

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Atas hasil dari penelitian penulis yang sudah diuraikan dalam bab sebelumnya, sehingga bisa disimpulkan dengan tarikan kesimpulan sebagai berikut ini:

1. Jika di tinjau pada UU Perlindungan Anak Pasal 26 ayat 1, tidak terdapat tanggung jawab orang tua kepada anak dari sisi pendidikan formal. Orang tua tersebut tidak dapat memberikan biaya untuk pendidikan formal, karena ketidakmampuan dalam hal ekonomi. Tanggung jawab orang tua kepada anak hanya dari sisi tempat tinggal, makanan, dan pakaian. Orang tua tersebut memberikan nafkah berdasarkan kemampuan, jika di tinjau atas Firman Allah yang terdapat pada Al Qur'an Surah At-Thalaq ayat 7.
2. Dampak terhadap anak mengakibatkan anak menjadi pengangguran. Hal ini berdampak kepada Keluarga, Masyarakat, melainkan juga akan menjadi beban bagi Negara. Melihat dari sisi Hukum Positif orang tua dapat dipidanakan, apabila anak tidak rela dalam hal berhenti sekolah dan meminta keadilan. Melihat dari sisi Hukum Islam orang tua tidak dapat dipidanakan, apabila anak rela dalam hal berhenti sekolah dan tidak meminta keadilan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan atas permasalahan Tanggung Jawab Orang Tua Terhadap Pendidikan Anak yang penulis teliti di Kota Banjarmasin, sehingga penulis dapat

memberikan saran atau rekomendasi dengan harapan bisa bermanfaat untuk orang tua, ataupun penelitian yang akan dilakukan selanjutnya, yakni:

1. Hendaknya untuk orang tua khususnya orang tua yang kurang mampu supaya bisa untuk tetap memberikan pendidikan untuk anaknya yang layak dengan cara mencari solusi yang terbaik atau mengajukan kepada pemerintah agar mendapatkan perhatian, sehingga anak bisa mendapatkan pendidikan.
2. Hendaknya bagi masyarakat khususnya Masyarakat Kota Banjarmasin dan Masyarakat Luas pada umumnya, yang memiliki harta yang berlebihan agar dapat membantu dan memperhatikan kepada sesama manusia khususnya dalam hal pendidikan.
3. Hendaknya bagi Pemerintah khususnya Pemerintah Kota Banjarmasin agar lebih memperhatikan dan membantu masyarakat yang kurang mampu khususnya Masyarakat Kota Banjarmasin, agar Masyarakat tersebut mendapatkan biaya khususnya biaya pendidikan, agar Masyarakat tidak berhenti dalam hal pendidikan.
4. Untuk para pembaca atau peneliti selanjutnya yang tertarik meneliti mengenai tanggung jawab orang tua atas pendidikan, di harapkan agar mengkaji lebih dalam dan tidak hanya satu atau beberapa sumber saja atau referensi yang relevan supaya penelitian berikutnya bisa lebih baik lagi serta untuk bisa di renungkan oleh Mahasiswa selanjutnya yang dalam hal ekonomi mampu agar berupaya untuk membantu memberikan sebagian rezekinya, sehingga dalam hal biaya pendidikan, masyarakat yang kurang mampu bisa mendapatkan bantuan, dan juga bagi mahasiswa yang akan mempelajari terkait masalah serupa dengan skripsi ini agar dapat menjadi referensi untuk karya-karya ilmiah mahasiswa tersebut.